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えんど久子県議ら日本共産党の要望が実り
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えんど久子のホームページはっぴーえんど・どっとねっとをぜひご覧ください

ＬＰガス代など物価高の支援策が実現
日
本
共
産
党
県
議
団
は
、
物
価
高
騰
で
暮
ら
し
や
営

業
が
厳
し
い
中
で
、
県
民
や
中
小
事
業
者
へ
の
広
い
支

援
策
を
く
り
返
し
求
め
て
き
ま
し
た
。

県
議
会
で
Ｌ
Ｐ
ガ
ス
な
ど
へ
の
県
独
自
の
支
援
策
を

可
決
し
ま
し
た
。
Ｌ
Ｐ
ガ
ス
は
、
１
０
月
利
用
分
が
１

契
約
３
０
０
０
円
（
月
３
０
０
０
円
未
満
の
場
合
は
数
ヶ

月
の
合
計
で
３
０
０
０
円
）
安
く
な
り
ま
す
。
手
続
き

の
必
要
は
あ
り
ま
せ
ん
。
特
別
高
圧
契
約
で
受
電
す
る

中
小
企
業
（
２
万
ボ
ル
ト
以
上
）
へ
の
助
成
は
、
ｋ
Ｗ

ｈ
当
た
り
３
．
５
円
で
対
象
期
間
は
今
年
１
月
～
９
月
。

手
続
き
が
必
要
で
、
手
続
き
の
簡
素
化
を
求
め
ま
し
た
。

え
ん
ど
久
子
県
議
は
商
工
観
光
労
働
企
業
委
員
会
で
、

こ
れ
ら
の
支
援
策
を
評
価
し
つ
つ
「
ガ
ソ
リ
ン
代
が
高

す
ぎ
る
と
い
う
声
が
多
く
こ
れ
ま
で
も
支
援
策
な
ど
を

求
め
て
き
た
が
、
何
ら
か
の
支
援
策
を
実
施
で
き
な
い

か
」
と
質
問
。
競
争
原
理
に
基
づ
い
て
い
る
こ
と
、
国

の
支
援
策
が
あ
る
こ
と
な
ど
を
答
弁
し
、
前
向
き
な
答

弁
は
え
ら
れ
ま
せ
ん
が
、
今
後
と
も
が
ん
ば
り
ま
す
。

Ｌ
Ｐ
ガ
ス
に
３
０
０
０
円
助
成

ガ
ソ
リ
ン
代
へ
の
助
成
を
要
望

社
会
福
祉
施
設
等
の
電
気
代
や
食
材
費
等
の
物
価
高

騰
分
の
一
部
を
助
成
す
る
補
助
金
は
、
利
用
し
や
す
い

よ
う
定
額
補
助
に
な
り
ま
す
。

福
祉
施
設
へ
の
助
成
は
定
額
に

えんど久子県議は、体調不良のため 商工観光労働企業委員会に

委員外議員としてリモート参加し、発言しました。右上の画面

内がえんど県議。 2023.7．27.大分県議会委員会室



大分県議会HP→インターネット中継で本会議の録画などを見ることができます。ぜひご覧ください

日本共産党えんど久子県議ら田村貴昭衆議院議員と共に

４
５
億
円
の
予
算
で
新
た
に
２
つ
の
弾
薬
庫
が
作
ら
れ
る
大
分

分
屯
地
。
８
月
４
日
、
え
ん
ど
久
子
県
議
は
、
大
分
分
屯
地
内
で

田
村
貴
昭
衆
議
院
議
員
や
住
民
の
み
な
さ
ん
と
と
も
に
防
衛
省
か

ら
説
明
を
受
け
ま
し
た
。

「
戦
争
に
な
れ
ば
一
番
先
に
こ
こ
が
狙
わ
れ
る
の
で
は
な
い
か
」

「
こ
こ
は
住
宅
地
の
真
ん
中
だ
」
な
ど
と
口
々
に
近
隣
住
民
が
訴

え
た
り
質
問
し
た
り
し
ま
し
た
。
防
衛
省
職
員
は
、
粘
り
強
く
戦

え
る
姿
勢
を
見
せ
る
こ
と
で
相
手
に
攻
撃
を
あ
き
ら
め
さ
せ
、
抑

止
力
に
な
る
と
強
調
し
ま
す
。

弾
薬
庫
に
保
管
す
る
大
型
弾
薬
と
は
ス
タ
ン
ド
オ
フ
ミ
サ
イ
ル

で
あ
る
こ
と
、
火
薬
取
り
締
ま
り
法
で
は
１
棟
あ
た
り
の
火
薬
量

が
規
定
さ
れ
て
お
り
、
棟
を
増
や
せ
ば
火
薬
量
を
増
や
し
て
も
今

の
住
宅
と
の
距
離
の
ま
ま
で
問
題
は
な
い
こ
と
、
８
月
下
旬
に
契

約
す
る
こ
と
、
な
ど
を
防
衛
省
は
説
明
。

参
加
者
か
ら
「
攻
撃
が
な
い
こ
と
が

前
提
の
基
準
だ
」
「
一
方
で
、
武
力
攻

撃
に
備
え
て
基
地
の
強
靭
化
を
行
う
の

か
。
強
靭
化
の
内
容
は
？
」
な
ど
の
声

が
上
が
り
ま
し
た
。

敷戸弾薬庫が狙われるのではと不安の声

「
弾
薬
庫
に
何
を
ど
れ
だ
け
入
れ
る
か
は
防
衛
能
力
を
示
す
こ

と
に
な
る
の
で
お
示
し
で
き
な
い
」
と
い
う
防
衛
省
職
員
に
「
公

表
さ
れ
な
い
の
に
抑
止
力
を
示
せ
る
の
か
」
と
、
田
村
貴
昭
衆
議

院
議
員
。
政
府
の
説
明
の
矛
盾
が
浮
き
彫
り
に
な
り
ま
し
た
。

自
衛
隊
施
設
内
で
説
明
を
受
け
る

ス
タ
ン
ド
オ
フ
ミ
サ
イ
ル
を
保
管

攻
撃
を
受
け
な
い
た
め
と
言
う
が

右から３人目が田村貴昭衆議院議員。その右えんど久子県議。

近隣の住民や平和団体のみなさんと。防衛省の敷地内は写真撮

影は禁止のため大分分屯地前で撮影。 2023.8.4.


